

**UNIVERSITY OF OTTAWA / UNIVERSITÉ D'OTTAWA**  
**Department of Mathematics and Statistics**  
**Département de mathématiques et de statistique**

The Department of Mathematics and Statistics of the University of Ottawa invites applications from recent Ph.D.s for a postdoctoral fellowship in algebra. Applications in the areas of the researchers of the algebra group will be considered. This fellowship is open to candidates of any nationality. The selection will be based on the candidate's potential for research and teaching.

Information about the department and the algebra group can be found at <http://mysite.science.uottawa.ca/algebra/index.html>.

This fellowship is for one year and can be renewed for a second year, subject to satisfactory performance and available funding. It is expected that the fellowship holder will participate in the supervisor's research program. The teaching of two one-semester courses, subject to availability, is encouraged. Applicants should submit a curriculum vitae, a research plan, and the AMS cover sheet to [algebra@uottawa.ca](mailto:algebra@uottawa.ca). Only email applications will be considered. The deadline for applications is February 15, 2011, but late applications will be considered until the position is filled. Applicants are also encouraged to include up to three copies of their most significant publications in pdf format.

Employment equity is University policy and the University strongly encourages applications from women, Aboriginal peoples, members of visible minorities and persons with disabilities.

---

Le Département de mathématiques et de statistique de l'Université d'Ottawa est à la recherche de candidats ayant obtenu récemment leur doctorat en mathématiques et intéressés à des postes de niveau postdoctoral dans les domaines de recherche des membres du groupe d'algèbre. Le poste est ouvert aux candidates et candidats de toutes nationalités. Les candidats seront choisis en fonction de leur potentiel au niveau de la recherche et de l'enseignement.

On peut trouver tous les renseignements nécessaires relativement au Département de mathématiques et de statistique de l'Université d'Ottawa ainsi qu'au groupe d'algèbre en consultant le site: <http://mysite.science.uottawa.ca/algebra/index.html>.

Ce poste de recherche est d'une durée d'un an et peut être renouvelé pour une deuxième année si la performance est satisfaisante et si les fonds nécessaires sont disponibles. Les tâches comprennent la recherche dans le cadre du domaine de recherche du superviseur. On encourage l'enseignement de deux cours d'une durée d'une session chacun, quand il y a des ouvertures en ce sens au département. Le dossier de candidature doit comprendre un curriculum vitae, un projet de recherche et le page de couverture de AMS. Seules les demandes acheminées via [algebra@uottawa.ca](mailto:algebra@uottawa.ca) seront considérées. La date limite pour envoyer la demande est le 15 février 2011; cependant des demandes tardives seront acceptées tant que le poste n'aura pas été comblé. Nous encourageons les candidates et candidats à joindre à leur dossier trois tirés à part de leurs publications les plus représentatives en format pdf.

L'Université a une politique d'équité en matière d'emploi. Les femmes, les autochtones, les membres des minorités visibles et les personnes handicapées sont fortement encouragées à poser leur candidature.